

# Un largo camino para alcanzar la inclusión

## Muchos mitos y estigmas persisten, limitando la comprensión de las necesidades y potencialidades de las personas con TEA.

Hoy, en el Día Mundial de Concientización sobre el Autismo es fundamental reflexionar sobre los desafíos que enfrentamos en nuestro país para garantizar la inclusión plena de las personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA). A pesar de los avances en la visibilización de esta condición, aún queda un largo camino por recorrer para derribar barreras sociales, educativas y laborales.

Uno de los principales obstáculos radica en la falta de formación y sensibilización de la sociedad en general. Muchos mitos y estigmas persisten, limitando la comprensión de las necesidades y potencialidades de las personas con TEA. Es crucial promover campañas de educación que fomenten la empatía y el respeto, para que todos podamos contribuir a un entorno más inclusivo.

En el ámbito educativo, aún hay deficiencias en la capacitación de docentes y en la disponibilidad de recursos adecuados. Las escuelas deben ser espacios donde

cada niño, independientemente de sus características, tenga la oportunidad de aprender y desarrollarse. La implementación de programas personalizados y el apoyo a los educadores son esenciales para lograr este objetivo.

Asimismo, el acceso al empleo representa otro gran desafío. Las personas con TEA poseen habilidades únicas que, si se valoran y se aprovechan adecuadamente, pueden enriquecer el entorno laboral. Sin embargo, muchas veces enfrentan discriminación y falta de oportunidades. Es imperativo que las empresas adopten políticas inclusivas y que se fomenten espacios laborales que reconozcan y valoren la diversidad.

Hoy, más que nunca, debemos unir esfuerzos para construir una sociedad que no solo acepte, sino que celebre la diversidad. La inclusión de las personas con TEA es responsabilidad de todos, y cada pequeño paso cuenta para la creación de un futuro más justo y equitativo.